



**2 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2585**

**2 900 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans un immeuble avec service de sécurité, cet appartement luxueusement rénové bénéficie d'un ensoleillement optimal. Il comprend un hall d'entrée avec vestiaire et toilette invités, une cuisine équipée ouverte sur l'espace dîatoire, un séjour sur une terrasse de 25 m<sup>2</sup> avec une vue dégagée sur la ville et les collines environnantes, une chambre avec dressing et salle de douche en suite. Possibilité parking - 380.000 €.

Located in a building with security service, this luxuriously refurbished apartment benefits from optimal sunshine. It includes an entrance hall with cloakroom and guest toilet, a fully equipped kitchen open onto the dining area, a living room leading to spacious 25sq.m. terrace with a pleasant view of the city and surrounding hills, a bedroom with dressing room and ensuite shower room. Possibility to buy a parking space in the same building for 380.000 €.

## **LA COSTA PROPERTIES MONACO**

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)